

## Asesoramiento Social

Los trabajadores sociales de la Federación Provincial ofrecen asesoramiento, información y apoyo técnico a todas las Asociaciones que componen la Federación acerca de la gestión y organización de la Asociación, servicios que se pueden prestar, elaboración de programas, financiación de las Asociaciones,...etc. Así mismo la Federación presta también asesoramiento e información a familiares o allegados que tengan la intención de crear una nueva Asociación e impulsa por toda la Provincia, a través de la realización de charlas y Jornadas, la creación de las mismas en núcleos de población de la provincia de Huelva en los que no cuenten con recursos para los enfermos y sus familiares. De igual modo, los trabajadores sociales de la Federación Provincial proporcionan a las AFA,s los soportes documentales que se utilizan para la atención y seguimiento a sus asociados (ficha social, informe social, etc).

Por otro lado, se elaboran proyectos y programas para aquellas AFA,s que aún no cuentan con un trabajador social.

